

Er hatte das Vorzeige-Bad erst in die schwarzen Zahlen gebracht...

Offiziell bestätigt: Ith-Sole-Therme hat sich von dem langjährigen Betriebsleiter Stefan Schlichte getrennt

Salzhemmendorf (wbn). Der langjährige Betriebsleiter der Ith-Sole-Therme in Salzhemmendorf, Stefan Schlichte, hat das Unternehmen verlassen. Das Beschäftigungsverhältnis von „Mister Therme“ ist zum 31. Juli 2010 vertraglich beendet worden.

Schlichte selbst war schon seit Monaten nicht mehr in der Salzhemmendorfer Therme und Wellness-Oase gesichtet worden. Über die Umstände seines Ausscheidens hatte es im Ort Salzhemmendorf immer wieder Spekulationen gegeben. Die Weserbergland-Nachrichten.de hatten heute nachmittag versucht eine Stellungnahme von der Geschäftsleitung zu erhalten. Ein direktes Gespräch war trotz mehrerer Anrufe nicht möglich. Stattdessen kam dann eine Stellungnahme per E-Mail, die sich in folgenden Worten erschöpfte: „...Gerne bestätigen wir Ihnen, dass wir uns von Herrn Schlichte getrennt haben, bitten aber um Verständnis dafür, dass wir zu Personalangelegenheiten grundsätzlich keine öffentlichen Stellungnahmen abgeben. Wie Sie wissen, schließen wir am 21. August unsere umfassenden Renovierungs- und Erweiterungsmaßnahmen ab. Für sachbezogene Informationen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.“

Fortsetzung von Seite 1

Stefan Schlichte bestätigte auf Anfrage der Weserbergland-Nachrichten.de, dass sein Vertrag zum 31. Juli dieses Jahres geendet habe, wollte aber im Wesentlichen keine weiteren Ausführungen machen. Er betonte lediglich, dass er den Betrieb in die schwarzen Zahlen geführt habe und sich dabei auf ein gut motiviertes Mitarbeiter-Team habe stützen können, das an diesem Erfolg wesentliche Anteile hatte. Er habe bundesweit eine Reihe von Angeboten, würde es aber auch vorziehen hier in der Region Weserbergland neue interessante Aufgaben zu übernehmen, wenn sich die Gelegenheit dazu bieten würde.